
第４回学校運営協議会 報告 

日時  ２月６日(月) 16：00～17：00 

場所  汐見台小学校家庭科室 

 

今回は学校評価アンケートをもとに児童の様子や地域の課題についてご意見をいただきました。 

 

【協議会の中でのご意見等（抜粋）】 

  ・運動会の様子を見て、児童と先生との良好な関係を感じた。オンタイムでできていて素晴

らしかった。また、先生たちがきびきびと行動していてとても気持ちがよかった。 

 

・子どもたちの登下校が心配。道路にとび出してしまう子、低学年が１人で下校している様子、

危険な所を歩いている子など、大人の見守りの必要性を感じる。大人が見守っていると正す

が、子どもだけでの下校になると、危険な行動をしてしまう子もいる。 

 

・屏風浦のトンネルでは枯れ葉や水が出てきてしまうところが見られる。磯子土木、公社等

関係機関と連絡を取りながら対応していきたい。 

 

・汐見台は電柱がないから薄暗い。ソーラー電柱は高額なためすぐに設置するのは難しいよ

うだ。学校周辺には、ソーラー式ライトを設置してもらいありがたい。学校でできること、

地域でできることも模索しながら発信していくことを今後も大切にしたい。 

 

 ・ケアプラザとの交流の中で、子どもたちが発表する曲から熱意が伝わった。ボディーパー

カッションを終えた後の子どもたちの表情がよかった。なかなか関わることが難しい中で

とてもよい機会であり、今後も続けていきたい。 

 

・地域にパトカーが頻繁に走っている時期があった。しかし、何が起こっているかわからず

時間が経過してから事態を知ることが多い。危険回避のために情報が知ることができると

よい。 

 

・学校地域コーディネーターとして防犯・清掃などいろいろとやっていきたい。お手伝いし

てくださる方もたくさんいる。しかし、手探り状態な部分もあるので、少しずつ広げてい

きたい。 

 

 

次 第 

１ 会長あいさつ 

２ 学校長あいさつ 

３ 学校評価アンケートより 

   参会者ご意見 

４ 終わりの言葉 

学校運営協議会では、学校と地域で情報交換を行う貴重な場となりました。今後も学校と地

域で連携を図りながら進めてまいります。次年度もよろしくお願いいたします。 


